

Suksesnya Sosialisasi Program TOEFL-Like 2024

Jumat, 19 Juli 2024, 16:54 WIB, Oleh: Admin

Universitas PGRI Madiun sukses menggelar acara sosialisasi program TOEFL-Like pada hari Jumat, 19 Juli 2024. Acara yang diadakan secara daring ini dimulai pukul 09.00 WIB dan diikuti oleh ratusan mahasiswa yang antusias.

Sosialisasi ini bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa dalam mengikuti pelatihan dan tes TOEFL-Like yang akan datang. Dalam acara tersebut, peserta mendapatkan informasi lengkap mengenai program pelatihan, jadwal pelaksanaan, serta prosedur tes TOEFL-Like.

Selain itu, para peserta juga mendapatkan panduan praktis tentang strategi dan teknik untuk memaksimalkan persiapan menghadapi tes. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan mahasiswa Universitas PGRI Madiun dapat meraih hasil yang optimal dalam tes TOEFL-Like, sebagai bagian dari upaya peningkatan kompetensi bahasa Inggris mereka.

Para mahasiswa memberikan respon positif terhadap acara ini. "Sosialisasi ini sangat bermanfaat karena memberikan gambaran yang jelas tentang apa yang harus kami persiapkan," ujar salah satu peserta. Pihak universitas pun berkomitmen untuk terus mendukung peningkatan kemampuan bahasa Inggris mahasiswa melalui program-program yang relevan dan berkualitas.

Kesuksesan acara ini menandai langkah awal yang baik dalam persiapan pelatihan dan tes TOEFL-Like, sekaligus menunjukkan komitmen Universitas PGRI Madiun dalam meningkatkan kompetensi global para mahasiswanya.

Soal Pelatihan Tes TOEFL-Like 2024 dapat diunduh di link bawah ini :

[DOWNLOAD HERE](#)

Cek Kelompok Pelatihan Toefl-Like 2024:

https://bit.ly/KelompokPelatihan_Toefl-Like_2024

Surat Ijin (Dispensasi) Mengikuti Tes Toefl-Like 2024:

<https://bit.ly/Surat-Ijin-Mahasiswa>

Follow Instagram @p2b_unipma untuk tips belajar bahasa, kuis interaktif, update acara, dan inspirasi dari Biro Pusat Pengembangan Bahasa UNIPMA

Berita UNIPMA

1. [MASA DEPAN CERAH TANPA BIAYA: UNIPMA BUKA PENDAFTARAN BEASISWA KIP-KULIAH 2024](#)
2. [KOLAM INOVATIF KAMPUS KOTA: INOVASI BUDIDAYA IKAN NILA DI UNIPMA](#)
3. [UNIVERSITAS PGRI MADIUN RAIH GELAR "INOVATIVE UNIVERSITY" DALAM RADAR MADIUN AWARDS 2024](#)
4. [SEA TEACHER 2024: MEMPERKUAT KERJA SAMA DAN PEMAHAMAN BUDAYA DI ASIA TENGGARA](#)
5. [UNIPMA FOOTBALL CLUB : LEBIH DARI SEKEDAR SEPAKBOLA. WADAH PEMERSATU BERSAMA](#)